

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis mengenai “Penggunaan Media *Flashcard* Terhadap Perkembangan Simbolik Anak Usia Dini Di RA Muslimat NU Darus Surur Kalirejo Undaan Kudus”, penulis menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pemanfaatan media *flashcard* di RA Muslimat NU Darus Surur yaitu dengan penyusunan RPPH, persiapan masuk, kegiatan awal, kegiatan inti, istirahat, dan kegiatan akhir sehingga pemanfaatan media *flashcard* di RA Muslimat NU Darus Surur berjalan dengan lancar.
2. Perkembangan berpikir simbolik anak dengan pembelajaran melalui media *flashcard* di RA Muslimat NU Darus Surur Kalirejo Undaan Kudus secara umum anak kelas B3 dengan jumlah 20 anak, telah berkembang sesuai harapan dan beberapa anak masih dalam kategori mulai berkembang. Hal ini ditunjukkan dengan hasil data perkembangan simbolik anak di RA Muslimat NU Darus Surur.
3. Kendala-kendala dalam penggunaan media *flashcard* terhadap perkembangan berpikir simbolik di RA Muslimat NU Darus Surur Kalirejo Undaan Kudus yaitu tidak ada ketersediaan media, dan guru kelas harus mempersiapkan sendiri media yang akan dibuat kegiatan belajar mengajar, sehingga perkembangan simbolik anak terkendala meskipun sudah dikatakan berkembang sesuai harapan, sedangkan perkembangan simbolik yang diharapkan yaitu berkembang sangat baik.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan fakta-fakta yang penulis peroleh, maka melalui kesempatan ini akan disampaikan beberapa saran penulis yang mungkin bermanfaat bagi kemajuan pendidikan, di antaranya:

1. Pendidik diharapkan dapat mengembangkan media *flashcard* dan media-media yang lain dan membuat suasana pembelajaran yang menyenangkan dan dapat memotivasi pesertadidik dalam mengikuti proses belajar mengajar.

C. Penutup

Segalapuji bagi Allah, akhirnya terselesaikan skripsi yang berjudul “Penggunaan Media *Flashcard* Terhadap Perkembangan Berpikir Simbolik Anak Usia Dini Di RA Muslimat NU Darus Surur Kalirejo Undaan Kudus”. Berkat Taufiq, Hidayah dan Inayah-Nyadari Allah SWT, serta bimbingan dari pembimbing dan bantuan dari lembaga pendidikan RaudlatulAthfal (RA) Muslimat NU Darus Surur Kalirejo Undaan Kudus akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat teruntu Rasulullah SAW, yang telah memberikan pelajaran untuk kita semua bagaimana menjadi seorang pendidik yang baik dan Ridho Allah SWT, semoga kita semua selalu mengikuti jejaknya. Amin.

Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada pihak yang telah memberikan bantuan terhadap penyelesaian skripsi ini. Semoga amalnya dibalas oleh Allah SWT dengan balasan yang lebih baik.

Akhirnya harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis itu sendiri dan umunya untuk semua pihak yang benar-benar membutuhkannya. *Amin YaRabbal’Alamin*